

2024-03-19

## Afirman que duplicar el aguinaldo podría tener consecuencias negativas

Autor: Candelario Robles

Género: Nota Informativa

<https://sipse.com/novedades-yucatan/duplicar-pago-aguinaldo-sector-construccion-465790.html>

La propuesta de duplicar el pago del aguinaldo, de 15 a 30 días, ha generado controversia en diversos sectores de la economía, entre ellos el de la construcción, pues la CMIC considera que podría tener consecuencias negativas, especialmente en la contratación de personal.

Raúl Asís Monforte González, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Yucatán, ha señalado que "si esas medidas no están ligadas a una mayor productividad, se convierten en una carga, que a fin de cuentas se revierte en precios más altos, inflación y otros problemas.

Y advirtió: "muchas veces esos incrementos en salarios o en prestaciones terminan resultando negativos ante los impactos que vendrían después".

La preocupación de la CMIC se basa en que el aumento de los costos laborales en este caso por el incremento del aguinaldo podría llevar a las empresas a reducir su plantilla para compensar la carga económica adicional.

Esto podría tener un impacto negativo en el ámbito local, ya que la construcción es uno de los motores principales de la actividad económica en Yucatán.

Por ello, la CMIC llamó a los senadores (que analizan la iniciativa) a considerar las implicaciones que la reforma a la Ley Federal del Trabajo podría tener en la economía en general, e implementar medidas que promuevan el crecimiento y la generación de empleo de manera sostenible.

### La Expo

Por otra parte, Monforte González recordó que en su edición 26 la Expo Construcción buscará fomentar la colaboración y el intercambio de conocimientos entre empresas del sector, así como brindar oportunidades para el desarrollo de proyectos conjuntos.

El evento, reiteró, es una plataforma integral para impulsar el crecimiento y la innovación en la industria de la construcción, promoviendo la generación de empleo y el desarrollo económico de la región.

En el encuentro se darán cita casi cien empresas, de las cuales el 47 por ciento son locales. La Expo se llevará a cabo del 21 al 23 de este mes en el Centro de Convenciones "Yucatán Siglo XXI", donde los visitantes podrán acceder gratis.